

JOURNALIST

Polsek Sumber Polresta Cirebon Patroli Rawan Siang di Jalur Sepi dan Tempat Nongkrong Pelajar

Agus Subekti - CIREBON.JOURNALIST.CO.ID

May 2, 2023 - 14:20



KAB. CIREBON - Guna mewujudkan situasi yang aman terutama di wilayah hukum Polsek Sumber, Anggota unit patroli Polsek Sumber yang sedang piket Gencar melaksanakan Patroli siang hari ini dilaksanakan guna mencegah tindak tawuran pelajar ketika bubar anak sekolah, kejahatan pencurian, perampokan juga kriminalitas lainnya di Wilayah Kecamatan Sumber. Selasa (2/5/2023).

Anggota Unit Patroli Polsek Sumber Bripka Munawir bersama brig Afif melaksanakan Patroli siang hari di jalan _ jalan yang sepi yang jauh dari pemukiman rumah penduduk dan jalur yang dianggap rawan serta kontrol perkantoran pemerintahan Kab Cirebon dan perbankan

Patroli ini dilaksanakan guna mencegah terjadinya kriminalitas yang terjadi di

jalan saat siang terutama malam hari di jam – jam rawan yang masyarakat sudah mulai sepi melintas di jalan .Sebagai bentuk Pelayanan masyarakat yaitu memberikan rasa aman selama satu kali 24 jam kepada masyarakat Patroli baik malam maupun siang memang sangat penting guna memberikan rasa aman juga guna memberikan perlindungan kepada masyarakat dari orang yang akan berbuat kriminal seperti begal, rampok atau geng – geng motor.

Tentunya Rasa aman dan nyaman sangat diharapkan bagi masyarakat khususnya di wilayah Kecamatan Sumber , di jam _jam rawan . Jika di daerah atau di jalan jalan tempat yang mereka lalui aman, ini akan menjadikan ketenangan bagi warga masyarakat yang akan melintas.

Agus

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman S.IK.MH melalui Kapolsek Sumber Acp Eddie Mulyono SH menambahkan, bahwa kegiatan Patroli yang dilakukan Anggotanya selain bertujuan untuk memberikan rasa aman ,tentram bagi masyarakat keberadaan polisi di tengah _ tengah masyarakat dapat mencegah pelaku kriminalitas, paling tidak dengan adanya Polisi di tengah tengah masyarakat ,orang _ orang yaitu pelaku kriminalitas yang mau berbuat kriminal akan mengurungkan niatnya berbuat kriminalitas. Tegas Bapak Kapolsek Sumber